

Compte-Rendu du Conseil Pastoral du 25 mai 2018

Lors de ce conseil, l'équipe pastorale a principalement travaillé sur l'élaboration du thème de l'année prochaine. Le thème de Saint Pierre étant très riche et la réflexion n'ayant finalement été qu'amorcée cette année, nous avons décidé de le poursuivre au travers de nouveaux projets dont nous vous tiendrons bien sûr au courant.

Il a été également décidé, d'y adjoindre Marie, Mère de l'Eglise, qui accompagné Pierre et dont la fête a été institué par le pape François cette année au lundi de Pentecôte.

La réflexion sur de nouvelles propositions de Pastorale, a permis de définir pour la rentrée, une bénédiction des cartables par le Père Louis-Pasteur le mardi 4 septembre à 8 h 30 pour permettre aux familles d'y assister. La création d'un oratoire pour donner un espace de recueillement pour les élèves a été retenue ainsi qu'un temps d'animation. Reste à organiser concrètement ce projet : bienvenue aux volontaires !

Enfin, nous avons poursuivi notre travail sur le Projet d'Animation Pastorale par une relecture et un enrichissement de ce que nous vivons à Saint Pierre comme Pastorale.